

toutes ces questions qui sollicitent l'attention de l'abonné qui, s'il est éloigné des grands centres populaires, ne fait de la politique qu'aux jours des élections. Cet abonné c'est l'agriculteur, et c'est pour lui qu'une page entière est consacrée aux choses de la culture. Cette matière a ce caractère universel qu'on remarque dans les journaux américains ; de sorte que le lecteur intelligent y trouve un court résumé de tous les faits, essais et améliorations qui sont du domaine, local et étranger, de la grande et de la petite culture. Ce domaine, c'est le cas de le dire, embrasse tout, "depuis le cèdre jusqu'à l'hysope."

Tel est le journal hebdomadaire aux Etats-Unis : américain et cosmopolite.

Arrivé au terme de cette étude, un peu longue, je me demande s'il n'est pas temps de présenter aux Canadiens de langue française un journal qui leur apprenne au moins ce que pensent et font les autres membres de la grande famille humaine.

JULES LEMONTIER.

## PENSEES

Le conservatisme de la plupart des gens n'est rien autre chose qu'un radicalisme morté en graine.

Nul homme n'est envieux de ce qu'il peut égaler ou même imiter.

On a vu des hommes corriger leur vanité, subjuger leur orgueil et même venir à bout de leur superstition ; mais quand une fois la vulgarité est entrée chez eux, ils ne peuvent plus s'en débarrasser.

La plupart des grandes réussites surgissent, comme le phénix, des cendres de quelque insuccès.

Le plus adroit de tous les égoïstes est celui qui ne dit jamais du bien de lui-même.

Etre bien élevé, c'est posséder une lettre de crédit que tout le monde accepte.

Tout homme fait sa propre réputation, le monde seul y met l'estampille.

Dans le monde il y a beaucoup de pudeur dont les regards se portent sur tout—pourvu que ce soit par une fissure.

Le véritable génie est généralement aussi simple qu'un enfant, aussi inconscient de sa force qu'un éléphant.

La bigoterie ne connaît qu'un chemin pour arriver au ciel, la foi en sait mille.

L'homme vraiment bon est invariablement brave.

On a besoin de sagesse pour être habile, mais il faut une grande honnêteté pour appeler les choses par leur nom.

Les monuments ne prouvent pas grand'chose après tout : bon nombre d'hommes, parmi les plus grands et les plus sages qui aient vécu, sont enterrés on ne sait où.

La charité a une première hypothèque sur les biens de toute créature humaine.

L'humanité est sujette aux mêmes souffrances, sauf que quelques uns savent mieux que les autres dissimuler leurs peines.